

# **Rapport du représentant de l'APU à la Commission «Assurance qualité» de l'Université de Fribourg.**

Villars-sur-Glâne, le 2 février 2024.

Je suis représentant pour l'APU à la Commission "Assurance qualité" depuis le 9 novembre 2017.

L'année 2023 s'est essentiellement concentrée sur l'évaluation des enseignements et l'évaluation des professeurs. Sujet technique notamment le choix de l'échelle de mesure où les échanges de point de vues furent très intéressants.

Rien à dire concernant les services administratifs et techniques.

Mon poste est à repourvoir, car mes mandats, avec la Présidence de l'APU, sont chargés. Je n'ai toutefois pas remis ma démission. Il est bienvenu celle ou celui qui comprend bien l'allemand.

Jacques Tissot  
DIT-RA